

**NGO**

**Anjangersana Bhabinkamtibmas Aipda  
Suhendar Romdoni Bhabinkamtibams Polsek  
Nyalindung Polres Sukabumi Sapa Warga  
Desanya**

**Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Nov 18, 2023 - 15:39



*Anjongsana Bhabinkamtibmas Aipda Suhendar Romdoni Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sapa Warga Desanya*

Anjongsana Bhabinkamtibmas: Aipda Suhendar Romdoni Sapa Warga Desa Nyalindung dengan Antusiasme

Sukabumi, 18 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, menggelar kegiatan anjongsana Door To Door System (DDS) di Kampung Pasirgede, Rt. 03/10, Nyalindung. Kegiatan berlangsung Sabtu pagi mulai pukul 10.30 WIB hingga selesai.

Dalam anjongsana tersebut, Aipda Suhendar memberikan himbauan kepada warga masyarakat sekitar. Pertama-tama, warga diminta untuk tidak membakar sampah dan membuka lahan selama musim kemarau, guna mencegah potensi kebakaran yang dapat merugikan bersama.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga akan bahaya Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Nyalindung. Kewaspadaan terhadap kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor juga diimbau, dengan saran untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda.

Pada kesempatan itu, Aipda Suhendar tidak hanya memberikan himbauan

keamanan, tetapi juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, menyampaikan bahwa kegiatan anjalsana tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. "Kami berharap melalui kegiatan ini, hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat dan saling mendukung untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar AKP Joko.